

## Editorial

# El agobiante calor tendrá una ola intensa por estos días

Serán días y horas venideras con un calor agobiante. El verano está en su pleno y se hace sentir especialmente en el valle central y en los valles transversales de la región del Libertador. Para este martes, miércoles y jueves, se emitió una alerta meteorológica pues el pronóstico señala que en algunos sectores se podría llegar hasta los 39 grados. Extremo.

Lamentablemente, estas altísimas temperaturas podrían generar también emergencias que lamentar.

Se sabe que estamos en plena época de incendios forestales y aún hay mucho material combustible disponible para la generación de estas emergencias por ejemplo, en el secano costero.

En otras olas de calor pasadas, las unidades de bomberos y CONAF han tenido que trabajar mucho para poder controlar siniestros que se han dado coincidentemente con días de canícula alta.

El solo ver el pronóstico climático causa temor a muchos habitantes de lugares alejados, pues un incendio puede avanzar tan rápido, que en solo cosa de segundos podría transformar en cenizas años de esfuerzo.

Ese escenario ya lo vivimos en otras temporadas de verano y, claro está, no queremos volver a verlo.

Como se ha expresado frecuentemente, especialmente desde la autoridad, el llamado es a evitar trabajos que, perfectamente, podrían generar un incendio, como es el caso de soldaduras al aire libre, cortes de pasto con máquinas –sí, una cortadora puede generar una chispa– y otras obras así.

Lo que se quiere es no tener complicaciones y pérdidas humanas y materiales. Hoy nuestras praderas, además de ser productivas, están habitadas con residentes habituales o bien con viviendas de descanso en las cientos de parcelaciones que existen en la zona interior de la región.

RICARDO OBANDO  
JEFE DE INFORMACIONES